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春节档“囤货”
会抢时间吗？

要说在排队等待上映的新片中，
春节档的囤货应该是最着急的了。
原本今年春节档竞争的激烈程度应
该不输往年，但因受疫情影响，春节
档的新片几乎全部搁置下来。除了
徐峥的《囧妈》抢在第一时间改在网

络上映，其他新片包括《唐人街探案
3》《紧急救援》《夺冠》《姜子牙》《急先
锋》全部按兵不动。虽然损失不小，
但它们等待“春天到来”的执着，也让
业内点赞。

如今一等就等到了夏天，对于公
众来说，几个月前的宣传造势已经远
去，春节档的电影还有吸引力吗？记
者随机采访了一些影迷，因为许久未
在电影院看电影，他们对之前春节档
的电影还是蛮期待的。不过目前这
些影片并没有确定是否会在电影院
恢复营业后的第一时间公映。毕竟
电影院恢复营业后，观众是什么状
态，不好预测。

而观众对这几部春节档影片的

期待指数，也许也会因为时间产生微
妙变化。在春节档之前，某电影平台
的想看指数，《唐人街探案 3》遥遥领
先。首先从气氛和宣传的方向看，

《唐人街探案3》都指向热闹的春节档
期。如果换到暑期档，不知道会否有
些许影响。

另外《夺冠》和《紧急救援》从题
材看，似乎不太受档期影响，两部影
片的励志内核以及让人肾上腺素飙
升的剧情和画面，在哪个热门档期都
相当合适。

动画电影《姜子牙》则最有可能
成为黑马。动画电影本身在暑期档
就可以说是如鱼得水，能否延续甚至
超越《哪吒之魔童降世》的票房、口碑

奇迹，这是《姜子牙》的最大看点。当
然，和其他电影在剧情设置、宣传投
入等方面比较，动画电影可以说是最
不怕等的。

《姜子牙》会不会在影院复工后
第一时间公映，值得期待。

暑期档“新贵”
会如约而至吗？

积压下来的电影不少，而原本就
计划在今年暑期档亮相的大制作，也
相当有竞争力。当“春节档”遇到“暑
期档”，谁胜谁负还真说不准。

此前计划在今年暑期档上映的
最重磅制作，要算《封神三部曲》的第

一部了。该片由曾经执导过《画皮2》
《鬼吹灯之寻龙诀》的导演乌尔善执
导，可以说，在魔幻电影方面，乌尔善
是属于国内顶级水平的。《封神三部
曲》根据《封神演义》改编，这也是中
国最具人气和知名度的一个 IP，该片
重现了 3000 多年前人、仙、妖之间的
一场旷日持久的神话战争，是乌尔善
对标好莱坞经典《指环王》而打造的
中国古典魔幻系列电影。

在演员阵容方面，乌尔善也拿出
了如今国内大银幕的一线演员阵容，
有黄渤、陈坤、费翔、袁泉等数十位演
员参演。如果《封神三部曲》第一部
按照此前计划如约在暑期档亮相，可
能会给其他影片带来不小的压力。

陈立农和李现主演的《赤狐书
生》，原定也是今年8月暑期档期间上
映，该片讲述清贫书生王子进（陈立
农饰）进京赶考，被下凡取丹的小狐
妖白十三（李现饰）盯上，只要杀了王
子进，取了丹，就能晋升狐仙。但没
想取丹路上，一人一狐竟成了最好的
朋友。在历尽万险后，白十三该作何
选择？作为人气小生，李现和陈立农
的合作，还是吸引了大批的年轻影
迷。

除此之外，还有不少进口大片也
在等待上映，其中就包括刘亦菲主演
的迪士尼真人电影《花木兰》，该片北
美上映时间改档到 7 月公映，虽然目
前在国内上映的时间还没确认，但这
部电影相当重视中国市场，应该不会
延迟北美太久亮相。

辽沈晚报记者 张铂

电影院有望复工

存货和新片互搏 第一波谁上？

近日，中国足协正式发布减薪
倡议书，建议各中超、中甲、中乙俱
乐部在集体协商的基础上合理调整
球员、教练员薪酬。虽然倡议书中
表示这是指导意见，不强制执行。
但从此前中国足协主席陈戌源在对
话主持人白岩松对于推动降薪、挤
掉泡沫的决心来看，这一次降薪将
会有所动静。

建议比例30%至50%

此前，中国足协主席陈戌源在
央视“新闻 1+1”节目中与主持人白
岩松连线，在将近30分钟的时间里，
对时下中国足球的诸多热点问题进
行了回应，其中一点就是非常受到
关注的降薪话题。陈戌源表示“降
薪不是有可能，是必须的。一定要
把泡沫去掉，不挤掉泡沫中国足协
没有未来！外援也一样要减薪。”

8日中午，中国足协在官方网站
正式发布了《关于男足职业俱乐部
与所属球员、教练员合理调整薪酬、
共克时艰的倡议书》（以下简称“倡
议书”），建议各中超、中甲、中乙俱
乐部在集体协商的基础上合理调整
球员、教练员薪酬。中国足协建议，
俱 乐 部 的 薪 酬 调 整 幅 度 应 该 在
30%-50%之间，而本次薪酬调整的
适用周期为 2020 年 3 月 1 日起至
2020赛季各级联赛开始前一周止。

值得注意的一点是，足协在倡
议书中表示：“如俱乐部在友好协商
未果的情况下单方面调整球员、教
练的薪酬及支付方案的，应向该球
员或教练按时、足额支付调整后的
薪酬。”也就是说，如果有俱乐部和
球员、教练未能达成一致，而在足协

许可的范围内采取强制降薪的措
施，中国足协对此是予以默认的。

外援同样要降薪

目前，国内联赛外援工资普遍
高于国内球员，外界此前认为降薪
主要难在外援身上。对此，陈戌源
在采访中表示，内外都一样，倡议书
已与国际足联进行多次讨论，得到
国际足联认可，“我们和国际足联做
了非常多的沟通，如果国内球员和
国外球员区别对待，那不公平，国际
足联认为合理降薪是符合预期的。
如果外援不同意，要去国外打官司，
国际足联是会支持我们的。”

中国足协表示，倡议书是根据
国际足联《关于应对新冠疫情足球
管理问题指南》，综合考虑我国俱乐
部的整体经济状况、协议履行情况
等因素，并广泛听取俱乐部代表、球
员和教练员代表，以及法律专业人
士意见的基础上提出的。

同时，俱乐部可与球员、教练员
协商联赛开始前延迟支付部分薪资
的方案，但建议俱乐部应确保延迟
支付的比例不超过原合同约定薪酬
金额的 30%，且延迟支付的部分应
在联赛开始后90个自然日内补齐。

考虑到低收入的球员和教练，
中国足协不建议俱乐部对税后月薪
1万及以下的球员或教练进行减薪，
不建议对税后收入 2万的球员和教
练延迟发工资。联赛早日开始，是
广大从业者和球迷所期待的，当然，
一切取决于疫情防控的进展情况。
陈戌源提到做了三个方案，本赛季
中超很有可能会采用分组分阶段的
赛制。 辽沈晚报记者 王冠楠

提到郭艾伦，无疑是如今辽宁男
篮本土后卫线上的绝对核心，他出色
的个人技术，配合犀利的突破能力，
是球队在阵地战撕裂防守和反击战
带动节奏的关键人物。

能够被称为球队的核心，一方面
要拥有相应的能力，另一方面也需要
有相应的体能，可以更多时间留在场
上，发挥出自己的作用。

郭艾伦就是这样一名球员，因为
在有数据可查的过去九个赛季里，郭
艾伦有四个赛季都是球队本土阵容
中出场时间最多的，光凭这一点就足
以看出郭艾伦在目前这支球队中的
重要地位。

在郭艾伦刚刚进入联赛的前几
年里，他虽然很快就获得了相当稳定
的出场时间，但那个时候的他还并不
是球队中出场时间最多的人。但是
从2014-2015赛季开始，CBA实行末
节单外援政策之后，本土球员的重要
性更加突出，这让郭艾伦在后卫线上
的优势得到了更好的体现，同时也大
幅提升了自己的出场时间，开始从一
名优秀的后卫，逐步成长为一名核心
后卫。

也是从那个赛季开始，郭艾伦基
本就成为了球队本土阵容中最重要
的一员，也是使用率最高的球员。在
2014-2015 赛季、2015-2016 赛季、
2017-2018 赛季和 2018-2019 赛季，
他都是整个赛季中为球队登场比赛
时间最多的球员，几乎全勤打满了四
个赛季。

而在中间 2016-2017赛季，以及
尚未结束的 2019-2020赛季中，他都

是因为停赛或伤病的原因缺少了很
多场比赛，才导致自己的总出场时间
受到了影响。但是即便如此，他在这
两个赛季中的场均出场时间，依然是
球队本土球员中最高的，分别达到了
33分钟和34分钟。

值得一提的是，在场均时间这个
数据上，郭艾伦自从 2014-2015赛季
以来就没有低于 30 分钟的时候，但
是其中数值最低的一个赛季，偏偏就
是 2017-2018 年的夺冠赛季。这背
后的原因，主要有两个方面。

第一个，是因为在 2017 年的夏
天里，郭艾伦不但经历了国家队的集
训和比赛任务，还参加了全运会的比
赛，帮助辽宁拿到了全运会历史上第
一个成年组冠军。不过在夺得荣耀
的同时，也让郭艾伦的身体出现了比
较严重的透支情况。

所以在 2017-2018赛季的初期，
郭艾伦的状态出现了比较明显的波
动，虽然得分上依然看上去不错，但
是他的进攻效率并不太好，而且失误
较多。在这种情况下，球队也有意识
地帮助他进行调整，减少了他的出场
时间。

另一方面，郭艾伦在这个赛季
的中期也遇到了一点小的伤病困
扰，当时教练组也是比较坚决的让
他养伤，休战了几场比赛，还包括
一场主场迎战上海队的比赛只打
了 7 分钟。这些因素都拉低了他的
场均出场时间。

可即便如此，郭艾伦整个赛季下
来依然是全队出场时间最多的球
员。这主要得益于他出色的体能基

础，还有联赛期间迅速的调整能力。
在球队的帮助下，郭艾伦从常规赛收
官阶段开始就找到了自己最佳的状
态，随后在季后赛中发挥出了巨大的
威力。

季后赛前两轮的 10 场比赛中，
郭艾伦有 6 场的出场时间都在 35 分
钟以上，总决赛 4场较量他的平均出
场时间也达到了 33分钟以上。在季
后赛直到总决赛激烈的赛场上，郭艾
伦用自己不知疲倦的奔跑和追防，在
攻防两端给球队带来巨大的帮助，也
让他自己终于历尽千辛之后，能够如
愿以偿，捧起总冠军的奖杯。

在接下来的 2018-2019赛季，郭
艾伦则为自己职业生涯里单赛季场
均时间和总出场时间双双创下了新
高，在和夺冠赛季同样打了 49 场比
赛的情况下，他的总出场时间达到了
1717.5 分钟，场均时间则是 35.1 分
钟，接近打满三节比赛。

这是因为，在这个赛季里，球队
的另一名主力后卫赵继伟因为严重
的伤病，缺席了大半程的赛季，内线
主力中锋韩德君也在常规赛收官阶
段遭遇伤病提前告别赛季，这样郭艾
伦必须扛起更多的责任，带领队伍艰
难向前。

如今，郭艾伦依旧保持着自己旺
盛的斗志了充沛的体能，跟随辽篮继
续踏上征程。虽然因为遭遇伤病，他
在本赛季一度缺席了九轮比赛，但是
相信在耐心养好病之后，恢复健康的
郭艾伦依然能够充满活力，奔跑在赛
场上承担起一名核心的职责！

辽沈晚报首席记者 高鹏

盘点辽篮历届“赛场劳模”

郭艾伦:四个赛季
出场时间最长的本土球员

足协推动降薪
挤掉联赛“泡沫”

近日，国务院发布了《国务
院应对新型冠状病毒感染肺炎
疫情联防联控机制关于做好新
冠肺炎疫情常态化防控工作的
指导意见》（以下简称“意见”）。
意见指出，按照相关技术指南，
在落实防控措施前提下，影剧
院、游艺厅等密闭式娱乐休闲场
所采取预约、限流等方式开放。
这个消息也让电影产业兴奋起
来。昨日记者采访了沈阳院线
方面，虽说目前恢复营业的具体
时间还没确定，但是他们也相当
期待。

而电影院一开门，公众最关
注的就是哪些新片能在第一时
间登场。春节档的囤货，暑期档
的新贵，排队等待上映的电影还
真是不少！

《姜子牙》《花木兰》《封神》等多部大片蓄势待发。


